Drei Fragen

Hilda-Gymnasium

Bürgermeister Alexander Uhlig zu den jüngst laut gewordenen Vermutungen, beim Bau des Hilda-Gymnasiums sei an einigen Stellen gepfuscht worden.



"Gutachter prüft Fenster"

Wie umfangreich sind die Baumängel, die dieser Tage am Neubau des Hilda-Gymnasiums festgestellt worden sind?

Es handelt sich um mutmaßliche Baumängel. Wir gehen den Hinweisen, die wir am Dienstag erhalten haben, nach. Die Prüfung läuft und ist noch nicht abgesehlossen. Erst dann kann Genaueres gesagt werden

> Was unternimmt die Stadt, damit die Mängel beseitigt werden?

Bezüglich der Qualität der Isolierfenster haben wir bereits einen Gutachter beauftragt, da diese Hinweise, die wir von einem Fachmann bekamen, stichhaltig erschienen. Alle anderen Beschwerden, wie zum Beispiel bezüglich der Qualität der Bodenplatten older zur Bauqualität der Tiefgarage, stammen von Personen, die anonym bleiben wollen. Nichtsdestortotz gehen wir den Hinweisen nach. Die Mängelbeseitigung am Bau läuft nach ganz klaren Regeln der VOB, der Verdingungsordnung für Bauleistungen.

> Haben die Mängel Einfluss auf den am Montag wieder beginnenden Schulunterricht?